

## Welt-Feuchtgebietstag am 2. Februar

40 Jahre!!! Die Ramsar-Konvention war das erste globale Naturschutzübereinkommen zum Schutz von Feuchtgebieten und wurde am 2.2.1971 in Ramsar/Iran unterzeichnet, mittlerweile sind bereits 159 Staaten beigetreten!

Zum runden „Geburtstag“ des Abkommens haben die AURING-Naturführerinnen Renate Bohrn und Ute Nüsken mit „Gesunde Gemeinde Bernhardsthal“ am 2. Februar zu einer Wanderung in die March-Thaya-Auen eingeladen. Denn auch diese sind ein Feuchtlebensraum von internationaler Bedeutung, Ramsar-Region seit 1982 und seit 2007 erstes trilaterales Ramsar-Schutzgebiet.

Bei herrlichem Winterwetter hat die Gruppe die Bauernwiesen in Rabensburg erkundet - ein kleinstrukturiertes Wiesengebiet, das durch eine Dammverschwenkung im direkten Hochwassereinfluss der Thaya liegt. Viele Spuren vom Biber bis zum Specht lassen auch in der kalten Jahreszeit Rückschlüsse auf die hohe Artenvielfalt in diesem außergewöhnlichen Gebiet direkt vor unserer Haustür zu.

Exkursionstermine im Rahmen des Projektes RAMSAR-SKAT sowie Informationen zur Region gibt es auf [www.march-thaya-auen.at](http://www.march-thaya-auen.at).

